

### Das Bedienpult mit Touchscreen für die Maschinensteuerung per Fingertipp

Die *ICOS Expert Steuerung* garantiert höchste Performance im Sinne steter Optimierung von Produktivitätsergebnissen. Sie liefert den perfekten Informationsfluss zwischen Bediener und Kantenanleimmaschine, optimale Voraussetzungen also für eine reibungslose Produktion. Denn das *ICOS Expert Bedienterminal* vereint Maschinen- und Aggregatsteuerung in einem einzigen Bedienpult, über welches alle Eingaben und Kontrollen erfolgen können.

### ICOS Expert Bedienterminal im Überblick

- 15" Touchscreen-Monitor mit grafischer Bedieneinführung
- Programmspeicher für 1.000 Bearbeitungsprogramme
- mit voreingestellten Bearbeitungsvorschlägen für Dünn- und Dickkante sowie für das Anleimen von Massivholzleisten
- Einzelanwahl der Bearbeitungsaggregate
- integrierte Streckensteuerung
- PC-Steuerung mit Industrieprozessor
- Festplattenspeicher
- Bussystem zum Datentransfer
- Datensicherung über USB
- Fehleranzeige im Klartext
- vorbereitet für Teleservice

## Höchster Bedienkomfort ICOS Expert Steuerung



## Highest ease of use ICOS Expert operator panel

### The control panel with touch screen for machine control by finger tip

The *ICOS Expert operator panel* offers highest performance for increased productivity. The new control provides the perfect flow of information between user and edgelanding machine, as well as optimal conditions for a trouble-free production. The *ICOS Expert operator panel* combines machine operation and control of the processing units with one single control panel which handles all operator inputs and controls.

### ICOS Expert operator panel – overview

- 15" touch-screen-monitor with graphical operator guidance
- program memory for 1,000 processing programs
- with preset programs for thin and thick edges, as well as for edgelanding of solid wood lippings
- individual selection of processing units
- integrated line control
- PC-control with industrial processor
- flash-memory
- bus system for data transfer
- data back-up via USB
- error display in clear text
- prepared for tele-service

